

Projekt Sicherheit

Verkehrssituation Schulhaus Walenbach

Beginn des Projektes nach Auffahrunfall. Kontaktaufnahme mit den zuständigen Behörden.

Projektteam konzentriert sich auf das Hauptanliegen "Wallenbachstr."

Behörden realisieren Massnahmen.

Jan. 18

Juni 18

Nov. 18

Mrz. 19

Mitte 2019

Erarbeitung der Sensibilisierung

- Schulfest
- Wettbewerb
- Elternbrief
- Thematisierung in den Klassen
- Militär

Erste Vorschläge werden von den Behörden ausgearbeitet und dem Projektteam präsentiert.



Verschiedene Klassen haben am Wettbewerb «Sicherheit» teilgenommen. Die besten Plakate wurden prämiert.

